

CARDENAL ESCRIBIÓ UNA CARTA ABIERTA JUAN CARLOS DE LA LLERA, LA NUEVA AUTORIDAD UNIVERSITARIA:

Chomali pide a rector UC que "cuide" vínculo con la Iglesia

El jueves, el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, anunció que, tras un proceso que comenzó en julio, la Universidad Católica tiene a un nuevo rector: Juan Carlos de la Llera, quien liderará la casa de estudios hasta 2030.

La nueva autoridad del plantel, que sucederá a Ignacio Sánchez, es exdecano de la Facultad de Ingeniería y uno de sus actuales profesores titulares, además de ser ingeniero y doctor de la Universidad de California.

Ayer, en una carta abierta dirigida a la comunidad, el cardenal Chomali destacó la importancia que tendrá el nuevo rector para liderar la universidad y fortalecer la educación superior.

En la misiva, además, el arzobispo de Santiago

apunta a que la UC "es un tesoro para la Iglesia y el país", y que su vínculo con la Iglesia "es esencial y parte de su identidad". Además, lo llama a cuidar ese vínculo "con mucho celo y amor porque es la garantía para conservar la razón de su existencia".

"La Universidad Católica está llamada a hacer un foco de reflexión para lograr que brille la luz de Cristo en medio del mundo que busca más humanidad, más fraternidad, más justicia y más paz", plantea el cardenal.

Asimismo, anima al nuevo rector "a que brille en los alumnos el conocimiento que proviene de la ciencia, que tú muy bien conoces, esté presente la pregunta fundamental qué debo hacer, desde el ámbito de la filosofía y la teología, y logres entre

ellos el estupor por lo que proviene del mundo del arte, la cultura y la belleza".

"Es ahí donde la universidad será realmente universal y no solamente un lugar donde los alumnos logran un título universitario", indica en la misiva.

En línea similar, le pide que "el rectorado sea un espacio para servir y promover en todas las instancias los carismas, las habilidades, las destrezas, los dones que los estudiantes, los profesores y los administrativos tienen, para crecer en humanidad".

Por último, Chomali también hace un llamado a la nueva autoridad a que "en estos tiempos cambiantes, desafiantes e inciertos (...) emprendas este camino con nuevo ardor, con nuevos métodos y con nuevas expresiones".



COMUNIDAD.— La misiva fue publicada en la página de la Iglesia de Santiago.